

Der wichtigste Job der Schweiz

PFLEGEFACHFRAU HF / PFLEGEFACHMANN HF IN DER LANGZEITPFLEGE

Der Bildungsgang Pflege Höhere Fachschule startet ab 2020 zweimal: im Frühling und im Herbst

JETZT BEWERBEN UND AM 16. MÄRZ 2020 BEGINNEN!



«Als Pflegefachfrau in der Langzeitpflege kann ich den Pflegeprozess steuern und damit die Lebensqualität der hochbetagte Menschen steigern. Die komplexen und palliativen Situationen sind herausfordernd und spannend.

Daneben erfüllen mich die Beziehungen zu den Bewohnerinnen und Bewohnern und die Wertschätzung, die mir entgegengebracht wird.»

Leyla, 22, im Pflegezentrum Adullam

«ALS HF TRAGE ICH VIEL VERANTWORTUNG, DAS MACHT MICH STOLZ.»

Philipp, 26, im Gustav Benz Haus

Ausbildungsbeginn 16. März und 14. September 2020

Ausbildungsdauer 3 Jahre Vollzeit

2 Jahre Vollzeit verkürzt (mit FaGe-Abschluss)

4 Jahre Teilzeit (im 60-80% Pensum)

Praxis und Schule Praxiseinsätze abwechselnd mit Schulblock

Karrieremöglichkeiten Pflegemanagement

von der Teamleitung bis zur Pflegedienstleitung

Pflegefachentwicklung

von der Pflegeexpertin bis zur Pflegewissenschaftlerin

Pflegepädagogik

von der Berufsbildnerin bis zur Berufsbildungsverantwortlichen

Ausbildungsinstitutionen in Basel-Stadt

Adullam Pflegezentren Bethesda Alterszentren Bürgerspital Alterszentren Casavita Stiftung

Generationenhaus Neubad Gustav Benz Haus

Holbeinhof

APH Johanniter
APH Marienhaus
St. Christophorus
St. Elisabethen
Residenz Südpark
AZ zum Wasserturm
AZ Wiesendamm



freie Ausbildungsplätze unter www.abhf.ch weitere Infos unter www.bzgbs.ch www.curaviva-bs.ch/HF www.der-wichtigste-job.ch